



Bulletin

Die Beschlüsse des Zürcher Kantonsrates vom 6. Mai 2024

Andrea Grossen (EVP, Wetzikon) hat das Amtsgelübde als Kantonsrätin abgelegt ([KR-Nr. 146/2024](#)). Sie ersetzt Beat Monhart (EVP, Gossau).

Der Kantonsrat hat SVP-Kantonsrat Jürg Sulser mit 139 von 155 massgebenden Stimmen zum Kantonsratspräsidenten für das Amtsjahr 2024/2025 gewählt ([KR-Nr. 122/2024](#)). Der 62-jährige Otelfinger Transportunternehmer folgt auf die Zürcher SP-Politikerin Sylvie Matter. Flankiert wird Sulser im Präsidium von Martin Farner (FDP, Stammheim), der mit 132 von 150 massgebenden Stimmen gewählt wurde, und Romaine Rogenmoser (SVP, Bülach), die mit 107 von 154 massgebenden Stimmen gewählt wurde. Neben den drei Mitgliedern des Präsidiums hat der Kantonsrat am Montag auch die übrigen Mitglieder der Geschäftsleitung (GL) gewählt. Während die Wahl der Mitglieder des Präsidiums geheim – also mittels Stimmzettel – durchgeführt wurde, konnten die übrigen Mitglieder der GL in offener Wahl gewählt werden. Für das zur GL gehörende Kantonsratssekretariat wurden Marzena Kopp (Die Mitte, Meilen), Urs Waser (SVP, Langnau) und Monika Wicki (SP, Zürich) gewählt. Von Amtes wegen Einsitz in der GL nehmen die Fraktionsvorsitzenden. Neben Marzena Kopp sind dies Thomas Forrer (Grüne, Erlenbach), Sibylle Marti (SP, Zürich), André Müller (FDP, Uitikon), Markus Schaaf (EVP, Zell), Judith Stofer (AL, Dübendorf), Christa Stünzi (GLP, Horgen) und Tobias Weidmann (SVP, Hettlingen). Als weitere GL-Mitglieder gewählt wurden die scheidende Kantonsratspräsidentin, Sylvie Matter (SP, Zürich), und Christoph Ziegler (GLP).

Der Kantonsrat hat Andrea Grossen (EVP, Wetzikon) diskussionslos als Mitglied der AWU gewählt ([KR-Nr. 107/2024](#)). Sie ersetzt Beat Monhart.

Der Kantonsrat hat Susanne Vanini als Mitglied des Spitalrates der Psychiatrischen Universitätsklinik Zürich (PUK) auf den 1. Juni 2024 für den Rest der Amtsdauer 2023–2027 gewählt ([5946](#)). Sie ersetzt Guido Speck, der vorzeitig aus dem Spitalrat der PUK zurücktritt.

Der Kantonsrat hat über die Antworten des Regierungsrates auf eine dringliche Interpellation betreffend Finanzkrise bei den Zürcher Spitälern von Grünen, SP, GLP, Mitte und AL diskutiert ([KR-Nr. 123/2024](#)). Die Diskussion konnte allerdings nicht abgeschlossen werden, weshalb sie am Montag in einer Woche fortgeführt werden wird. Mit der Diskussion im Rat wird das Geschäft erledigt sein.

(nic.)